

## Textnummer 65617

Tourismusverband Maishofen

---

Auftrags-Nr.: 2147275804

Laufzeitbeginn: 12.06.2020

Auftrags-Bez.: Tourismusverband Maishofen 2020

Modul/Aussendung: PR-Artikel mit Basisaussendung /

Überschrift: Bike-Dorado in den Grasbergen

Randspalte (Unterüberschrift): Maishofen bietet Fahrradroutes für jedermann - vom Genussradler bis Freerider

**Teaser:** (djd). Das Angebot an Fahrradreisen wird immer vielfältiger. Besonders beliebt sind Regionen, die sich auf die Bedürfnisse der Radurlauber spezialisiert haben, wie das österreichische Maishofen. Rund um die kleine Gemeinde im Pinzgau gibt es für jeden Anspruch die passenden Routen. Alleinreisende, Paare und Familien sowie Freunde oder Gruppen finden in dem 720 Kilometer umfassenden Rad- und Bikenetz der Urlaubsregion Zell am See und Kaprun garantiert die richtigen Trips. Tourentipps unter [www.maishofen.com](http://www.maishofen.com). Neben einem Fernradweg, rund 400 Kilometern freigegebener MTB-Strecken in den Grasbergen und leichten Strecken für Genussradler bietet die Region ambitionierten Radfahrern die Möglichkeit, rund 1300 hm auf der Großglockner-Hochalpenstraße zu bezwingen.

Maximale Zeichenanzahl: 800

Aktuelle Zeichenanzahl: 773

**Text:** (djd). Der Fahrrad-Boom ist ungebrochen. Immer mehr Erholungssuchende interessieren sich für eine Reise mit dem Bike. In einigen Regionen sind der individuellen Gestaltung des Urlaubs kaum Grenzen gesetzt, wie in Maishofen. Hoch hinauf auf die Gipfel, durch Wiesen und Wälder, über steile Trails oder gemütlich durchs Tal - rund um die kleine Gemeinde im Pinzgau gibt es für jeden Anspruch die passenden Routen. Alleinreisende, Paare und Familien sowie Freunde oder Gruppen finden in dem 720 Kilometer umfassenden Rad- und Bikenetz der Urlaubsregion Zell am See und Kaprun garantiert die richtigen Strecken für kurze oder längere Trips.

Radparadies für Familien und Technik-Freaks

Die Lage am 280 Kilometer langen Tauernradweg macht den beschaulichen Urlaubsort zu einem beliebten Ausgangspunkt für familienfreundliche Radtouren durch das Salzburger Land bis nach Passau. In entgegengesetzter Richtung kann eine rund 70 Kilometer lange Route durch das obere Salzachtal bis zu den Krimmler Wasserfällen zurückgelegt werden. Tipp: Wer zunächst mit der Pinzgauer Lokalbahn bis nach Krimml fährt, kann von dort immer leicht bergab zum Ausgangsort radeln. Weitere Tourentipps unter [www.maishofen.com](http://www.maishofen.com). Für Ausflüge von Genussradfahrern und Familien mit Kindern bieten sich vor allem etwa zweistündige Routen mit einem flachen Streckenprofil durch Wiesen und Wälder an. Sie führen auf gut ausgebauten und ausgeschilderten Radwegen um den Zeller See, nach Maria Alm und zum Ritzensee in Saalfelden. Doch auch Mountainbiker, die technisch anspruchsvolle

Strecken und rasante Abfahrten bevorzugen, können in den Pinzgauer Grasbergen ihren Hotspot finden.

Von den Grasbergen bis zum Großglockner

Mit einem dichten Netz an rund 400 Kilometern markierter und freigegebener MTB-Strecken aller Schwierigkeitsgrade gilt die Region mit gutem Grund bei Cross-Country-Bikern, Freeridern und Downhill-Experten als Bike-Paradies des Salzburger Lands. Egal ob Schotter, Steinwege, Wurzeln oder steile Rinnen - hier ist alles geboten, was das Bikerherz höher schlagen lässt. Für konditionsstarke Mountainbiker hält die Region ein besonderes Schmankerl bereit: Von Maishofen ist es möglich nach Thumersbach auf den höchsten mit dem Rad befahrbaren Grasberg Europas, den rund 2.100 m hohen Hundsstein zu radeln. Besonders ambitionierte Radfahrer können auf dem Weg zum Großglockner ihre Herausforderung finden. Der anspruchsvolle Aufstieg von rund 1300 hm auf der knapp 50 Straßenkilometer langen Hochalpenstraße wird mit einem wunderbaren Bergpanorama in 2.400 m Höhe belohnt.

Maximale Zeichenanzahl: 2700

Aktuelle Zeichenanzahl: 2595

Kundenwebseite: [www.maishofen.com](http://www.maishofen.com)

Quelle: Tourismusverband Maishofen, Maishofen, Österreich



Bild-Nummer: 137075

Fotonachweis: Foto: djd/Tourismusverband Maishofen/Gruber Michael

Bildunterschrift: Die zentrale Lage von Maishofen macht die kleine Gemeinde zu einem idealen Ausgangspunkt für Radausflüge in die umliegenden Grasberge.



Bild-Nummer: 125277

Fotonachweis: Foto: djd/Tourismusverband Maishofen/Gruber Michael

Bildunterschrift: Wunderbare Ausblicke lohnen immer wieder eine Rast auf den Radwegen im Pinzgau.



Bild-Nummer: 125278

Fotonachweis: Foto: djd/Tourismusverband Maishofen/Gruber Michael

Bildunterschrift: Auf ihren Routen durch die Grasberge haben Radler immer das Alpenpanorama im Blick.



Bild-Nummer: 137309

Fotonachweis: Foto: djd/Tourismusverband Maishofen

Bildunterschrift: Der gut ausgebaute Tauernradweg führt über weite Strecken an der Salzach entlang.